

Les manifestations se poursuivent en Argentine contre les politiques du gouvernement



Buenos Aires, 17 mai (RHC)- Des membres d'organisations sociales de l'Argentine se sont rassemblés sur la Place de l'emblématique Obélisque de Buenos Aires et ils ont fait du sit-in pendant toute la nuit de ce jeudi pour condamner les hausses des tarifs et les négociations du gouvernement avec le Fonds Monétaire International en vue d'obtenir en prêt de 30 milliards de dollars.

Les manifestants ont rejeté la hausse des tarifs de l'électricité, de l'eau, du gaz et des transports en commun et ils ont demandé de meilleurs plans d'emploi dans des coopératives.

Les organisations parmi lesquelles se trouvent le Corriente Clasista y Combativa » (Courant Classiste et Combative) et « Barrios a pie » (Des quartiers à pied) ont renforcé la protestation par une marche aujourd'hui à laquelle se sont joints d'autres collectifs comme le Mouvement Evita, sur la Place de Mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162467-les-manifestations-se-poursuivent-en-argentine-contre-les-politiques-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba